

# EKSPOS

## Safari Subuh Berjamaah: Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Sep 22, 2023 - 14:01



Safari Subuh Berjamaah: Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

**Sukabumi, 22 September 2023** - Pada Jumat, tanggal 22 September 2023, pukul 04.45 WIB, di Masjid Jami Nurul Bayan, RT. 012/005, Desa dan Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, digelar kegiatan safari subuh berjamaah yang dihadiri oleh anggota piket Mako Polsek Kalapanunggal. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menyosialisasikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam acara yang dihadiri oleh Imam Enda Al. Habib, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, dan Polisi RW, Aipda Rahmat S, selamat pagi disampaikan kepada seluruh jamaah yang hadir. Selanjutnya, Aiptu A Fauzie memaparkan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini menekankan nilai-nilai seperti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai landasan utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

Kegiatan safari subuh ini juga menjadi wadah bagi masyarakat yang hadir untuk memberikan masukan, kritik, dan saran terkait dengan upaya peningkatan pelayanan kepolisian. Dengan adanya dialog yang terjalin antara anggota kepolisian dan warga masyarakat, diharapkan dapat menciptakan kerjasama yang lebih erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., melalui program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," mengajak semua pihak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di Kabupaten Sukabumi. Kegiatan seperti safari subuh berjamaah ini menjadi salah satu langkah konkrit dalam merealisasikan tujuan tersebut.